

# *Le roi du Lesotho met en relief la contribution de Cuba à la santé de la communauté internationale*

---



La Havane, 4 mars, (RHC).- Le roi du Lesotho, Letsie III, a mis en relief ce mardi la contribution de Cuba à la santé de la communauté internationale.

Au cours d'une visite à l'ELAM, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales, une institution qui a formé gratuitement depuis sa fondation en 1998 près de 30 mille praticiens de bon nombre de pays, le roi du Lesotho a exprimé son souhait que Cuba continue à aider le monde à avoir des médecins.

«Nous voulons exprimer nos félicitations et notre reconnaissance non seulement au peuple mais encore au gouvernement cubain. Nous espérons que cette institution s'acquitte toujours de sa mission de former des cadres professionnels de la santé qui pourront aider divers pays à améliorer leurs indicateurs de santé. »

Dans le cadre de cette visite à l'ELAM, le roi Letsie III a conversé avec ses 5 compatriotes qui font la médecine dans ce centre d'études.

Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la Santé, qui accompagnait Letsie III dans cette visite a profité de l'occasion pour remercier le gouvernement du Lesotho de l'attention dont font l'objet les médecins cubains qui prêtent leurs services dans ce pays africain.

«Nos praticiens partent dans l'esprit que nous connaissons et que nous a inculqué le gouvernement révolutionnaire d'apporter notre aide solidaire aux peuples qui en ont besoin.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216012-le-roi-du-lesotho-met-en-relief-la-contribution-de-cuba-a-la-sante-de-la-communaute-internationale>



**Radio Habana Cuba**